
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 25 日ホテル セントヒル長崎で通常総会 

石橋会長 挨拶 

 

 

平成 2１年度わが国経済は、世界同時不況の

中で、かつて経験したことのない戦後最大の経

済危機に直面し、中小企業の経営はまさに危機

的状況に陥りました。 

 そのような状況のなか政界では戦後初めての

政権交替が行われ、国民の期待も大きく膨らみ

ました。また長崎県においては２月に知事選が

行われ１２年ぶりに新知事が誕生し、県民の期

待も高まる中、ＮＨＫの大河ドラマ『龍馬伝』

も予想以上の効果が表れ、長崎県にとりまして

は新しい観光元年になりました。 

このような中、前年度に引続き研修事業につ

きましては、会員企業のニーズを吸い上げ、長

期スケジューリングを企画し、車の両輪である

キャリア助成金と連動して実施して参りました

結果、目標の 200 名を悠に越え 248 名の方に受

講して頂きました。これに加え、JISA 補助金に

よる地域高度 IT 技術者育成事業として研修 2

講座、23 名及び LIVE 遠隔研修１講座、9 名、合

計 280 名の方に受講して頂きました。これは偏

に会員企業の皆様の人材育成への関心の高さと

確信致しております。 

ここに会員企業の皆様に厚く御礼申し上げま

す。平成２２年度も引続き実施して参りますの

で、IT 企業の重要な経営資源である人材の育成

には、特別のご配慮を賜りますよう、尚一層の 

 

 

 

 

ご配慮をお願い申し上げます。 

次に長崎県中小企業団体中央会様からの支援

事業で、県下の中小企業に対してネット市場へ

の参入により販路拡大を図る為の助成金の交付

が有り、それに伴う仕事が創出されました。 

また長崎市におきましても、市内の中小製造

業者に対しまして、販路開拓を推進するホーム

ページ作成に対し作成費用の助成があり、ホー

ムページ作成の仕事が創出されました。 

以上二つとも初めての事業でございましたが、

滞りなく推進し終了出来ました。関係者の皆様

に心から御礼申し上げます。 

なお、会員の皆様へ情報提供の充実を図るた

めに、ホームページのリニューアル並びに NISA

ニュースを発行しています。特に研修事業につ

いてタイムリーに情報をお伝えできるようにな

ったことを、ご報告させて頂きます。 

  

 

日本経済は、一昨年秋以降の世界的な金融危

機における急激な落ち込みから脱し、緩やかに

回復の兆しも一部見えて来ましたが、景気低迷

に伴う雇用情勢の悪化に伴い消費の低迷、円高、

デフレ等々、地域経済や中小企業にとって非常

に厳しい経営環境が続いています。 

 このような経済環境の中、昨年政権交代が実

現し、ドラステックな変化を期待していました

が、首相のリーダーシップの欠如が、結果とし

て僅か８ヶ月で自分自身をチェンジせざるを得

ない状況になってしまいました。 

我々中小企業にとりましては、このような情

勢の中では個々の自助努力だけでは限界があり、

大変厳しい経営に直面しているのが実情であり

ます｡そこで、今こそ協会に結集し共同の力を模

索し苦境を打開していくことが重要な時ではな

いでしょうか、幸いなことに前年度実施致しま

した、社員の技術研修には目標を遥かにオーバ

ーする方の受講を頂きました、このことは長崎

県下のＩＴ業界のベースとなる技術力の向上が



醸成されているものと確信致しております。 

本年度も引続き技術研修は事業の大きな柱と

して実施してまいりますので、積極的な受講を

お願い致します。また前年度より実施致してお

ります『我が社の一押し』も引続き実施して参

りますので、一社でも多くの皆さんにプレゼン

に参加して頂き会員間の認識を深め競争から共

生へとシフトへの機会を掴んで頂ければと思っ

ております。 

また、今年度は委員長指揮のもと、委員会が

具体的な施策を計画実施する体制を構築し、会

員の皆様は全員いずれかの委員会に参加して頂

き、有効な活動を一丸となって進めて参ります

ので、よろしくお願い致します。 

次に公益法人制度改革への対応についてです

が、平成２５年１１月末日が移行期限となって

いますので、今年度中に移行のための実施計画

の策定に取り掛かりますので、皆様のご協力を

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演者：富士通 ITｿﾘｭｰｼｮﾝ事業本部長 

山田 昌彦殿 

 

演題：夢をかたちに 

【次世代スーパーコンピュータに向けて】 

 ・2010年秋、本番機の搬入開始 

 ・2012年に世界最高速のスパコンを開発 

   （2012年6月にLINPAC登録） 

  ・6万プロセッサ（800ラック）以上の 

超大規模システム 

・プロセッサ：SPARC64 Ⅷfx 

 (高性能・高信頼と低消費電力を両立) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：H22年6月25日(金)18:00～ 

場所：ホテル セントヒル長崎 

平成 22 年度 第 1回目の交流会が、通常総会

後、開催、多数の多数の方にご参加頂き、盛ん

に交流が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 松井氏            平山氏 

わが社得意とする技術・製品として、次の 2

社から発表がありました。 

●わが社のシミュレーション技術 

 発表者：長菱制御システム(株)松井信正氏 

●進路支援システム 

 発表者：(株)亀山電機 平山栄治氏 

 

 

昨年から県の補助金によって、研修事業を実

施してきたが、今年も引続き、協会のメイン事

業として位置づけて、会員企業における経営及

び技術力向上を図る。 

また、これらの研修が安価に受講できるよう

にキャリア助成を活用して頂くために、事務局

が支援してまいります。 
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